



白岡市立大山小だより  
**大山っ子**

学校教育目標

- 伸び助け合う子
- 自分から考え進んでやる子
- 強くたくましい子

PC: [http://www.sch.city.shiraoka.lg.jp/ooyamae/top\\_ooyamae.htm](http://www.sch.city.shiraoka.lg.jp/ooyamae/top_ooyamae.htm)

平成30年3月1日発行 第11号

## 「応援、支えに、感謝…。」

校長 青木 春乃

三寒四温。まだまだ寒い日もありますが、春の陽射しが、やわらかくも、温かく感じられるようになりました。大山庭園の中央にある白梅も、ほぼ満開になりました。木に近づくとほんのり甘い香りに包まれます。春の訪れを感じます。

さて、お隣、韓国で開催されていた「冬季オリンピック平昌大会」が25日、閉幕となりました。連日、日本勢の活躍がテレビで報道され、画面に向かって大きな歓声をあげたり、時には、涙したりしていたのは私だけでしょうか。あのオリンピックという大舞台に立つ選手の皆さんのこれまでの努力を思うと、メダルに手が届いても、届かなくても胸が熱くなりました。

競技が終わった選手の皆さんのインタビュー。ほぼ全員の選手の方が、口々にする言葉。

「ここに来るまでに、多くの方の応援、支えがあった…。」

「一人では、ここまでこれなかった。感謝している。ありがとう…と伝えたい。」

平成29年度も残すところ、一ヶ月となりました。子供たちが学校へ登校するのも、17日余り。四月からは、進学、進級となります。今年度、大きな事故、事件もなく教育活動に取り組めたのは、地域、保護者の皆様の応援、御支援そして御協力があったからこそと感謝申し上げます。子供たちに対する、地域、保護者の皆様の笑顔いっぱい「おはよう。」「いってらっしゃい。」「おかえり。」「がんばったね。」「やればできる、えらいね。」「いっしょに、やろう。」「ありがとう。」「がんばれ。」「めしあがれ。」などの言葉一つ一つに学校、そして子供たちは支えられてきました。子供たちには、この一年間の生活を振り返って、この生活が当たり前…と思わず、多くの方々の応援、支えがあったからこそ『今』があるという感謝の気持ちを忘れずにいてほしい…、あらためて感謝をしながら一年を締めくり、来年に向かってほしいと願っています。

地域、保護者の皆様、この一年間、大山小の子供たちを温かく見守り、応援、支えてくださったことに心から感謝申し上げます。また、3月23日の卒業証書授与式、26日の修了式が滞りなく迎えられるよう、教職員一同、子供たちと精一杯頑張りたいと思います。

一年間、本当にありがとうございました。



### 3月の生活目標 『感謝の気持ちをこめて しっかり清掃しよう』

感謝の気持ちは、人に対してだけ表せばよいのでしょうか。そうではありません。日頃、使っている物や場所にも感謝できる人になってほしいと思います。特に、一年間お世話になった自分たちの教室やロッカーは、きれいにして、次の学年に渡してほしいと思います。そして、日頃から、丁寧に物を扱う人になってほしいと思います。

## 『学校応援団・親児の会の皆様に感謝！』

### 学校応援団・親児の会に登録をお願いします！』

先月24日(土)、今年度最後の資源回収が行われました。PTAをはじめ、地域の皆様のご協力に感謝いたします。これこそが、学校応援団…であると思います。

また、資源回収の後、保護者のお父様方、親児の会の皆様に、縄跳びの練習台を作っていただきました。月曜日の朝。さっそく嬉しそうに、子供たちが使っていました。ご協力に感謝申し上げます。『できる時に・できることを・できる分だけ』で構いません。ぜひ、ご登録をお願いします。





- 1日(木) おはなし会(低・高)  
委員会引継(4～6年)
- 2日(金) 生活朝会
- 3日(土) 高齢者懇親会(4、5年参加)
- 5日(月) 白岡中学校出前授業(5、6年)2,3校時
- 6日(火) 学校保健委員会(4～6年参加)6校時
- 7日(水) 6年生を送る会 2,3校時  
学校評議員会
- 9日(金) 音楽朝会 体重測定
- 12日(月) 通学班編成
- 14日(水) 卒業おめでとうランチ
- 19日(月) 卒業式予行 ワックスかけ
- 20日(火) 給食終了 5時間
- 21日(水) 春分の日
- 22日(木) 特別日課① 卒業式準備
- 23日(金) 卒業証書授与式
- 26日(月) 修了式 6年臨時休業日
- \* 下線部の行事は公開となります。
- 27日(火)～31日(土) 学年末休業日
- 4月 1日(日)～7日(土) 春季休業日
- 4月 5日(木) 新6年生準備登校
- 4月 9日(月) 始業式・入学式



### 感謝の会

授業や学校行事、昔の遊び集会、毎日の登下校等でお世話になった皆様に、子供たちがお礼の手紙とお花を贈り、感謝の気持ちを込めて校歌を歌いました。



### 理科特別授業

6年生が特別講師村田裕滋先生より水溶液の性質について授業を受けました。



### フレストワークショップ

5、6年生が地域活性化推進事業の一環として、市役所からの企画でブレインストーミングの授業を受けました。グループで絵から想像したアイデアを出し合い、話し合っていました。



### クラブ発表会

今年度のクラブ活動の成果を、4～6年生が全学年の前で発表しました。



### 授業参観・懇談会

本年度、最後の授業参観・懇談会が行われました。ご多用中にもかかわらず、たくさんの保護者の皆様の御参加ありがとうございました。



**お知らせ**  
学校から発信されるメール登録は、1年生から5年生までは新学年が始まるまでに学校で進級更新作業を実施いたします。6年生は登録を解除いたしますので御了承ください。

**地域の皆様へ**  
**1年間ありがとうございました。**  
学校応援団の皆様や子ども110番の家の皆様をはじめ、大山の地域の皆様、今年も1年間、子供たちが大変お世話になりました。これからも、子供たちが安心・安全に生活できるよう、御協力、御支援をよろしくお願いいたします。